

## Blanco y negro

Erase una vez, en un barrio muy bonito por todos sus colores llamado Sorloc, pero algo raro por la convivencia de sus habitantes, ya que todos los adultos se burlaban del profesor de pintura de los niños de la cuadra, un joven llamado Co, el cual no tenía suficiente dinero para pintar su casa y por eso estaba en blanco y negro; donde Lu, más conocido como Coolman, descubrió a sus 12 años que tenía superpoderes.

Un día no muy lejano, Lu estaba muy contento junto con sus amigos viendo la historia de un joven talentoso futbolista llamado Ol, el cual vivió cuando era niño en el barrio, y que gracias a su esfuerzo, creció, y portando el número 10 en su espalda, y como capitán, llevo a su equipo, el equipo favorito del barrio a la victoria; todos estaban muy asombrados, la mayoría de los vecinos celebraba bailando, otros solo lanzaban aplausos de la emoción; pero esta gran momento de felicidad se vio transformado rápidamente, en un momento triste para Lu y sus amigos.

Co, estaba llegando de su trabajo y cuando pasaba por la mitad del festejo, en la radio Locor cortaron el gran momento de Ol, para anunciar al ganador de su concurso del barrio más bonito, Sorloc quedo de segundo; todo el festejo se acabó de inmediato, la reacción de los adultos fue culpar a Co por esta perdida, en ese momento Lu y sus amigos vieron en los ojos de Co sus ganas de irse del barrio.

Después de aquel momento tan incomodo para los niños, Lu pensó que tenían mucho tiempo libre por sus vacaciones escolares, y que lo estaban desaprovechando en cosas que no eran importantes, también, concluyó que el concurso no lo habían perdido por su profesor, lo perdieron por que no habían trabajado en equipo; Lu recordó que llevaba puesta la camiseta marcada con el número 10 de su equipo favorito la cual le había regalado Co, en ese momento Lu pudo desarrollar un super poder que cambio para siempre el rumbo de Sorloc.

De la empatía de Co, y el liderazgo de Ol, nació el nuevo super héroe local y su cunyescuadrón, un grupo de pequeños héroes comandado por Coolman, había diseñado una estrategia para que su profesor no pensara más en la idea de irse, junto con sus amigos, concientizaron a los adultos de la importancia de apoyar a todos los miembros de su comunidad.

Co llegaba al otro día muy cansado de su trabajo, noto que todos sus vecinos le estaban demostrando mucho afecto, pero se encontró con algo que lo dejo sorprendido, algo que habían hecho sus estudiantes, o bueno Coolman y Cunyescuadrón, utilizaron sus superpoderes para pintar en tiempo récord las casas de Sorloc, ahora todo era más bonito, más colorido, las casas pintadas de blanco y negro hacían que el barrio se viera mucho más desde el espacio, todo era más alegre, los vecinos eran más empáticos, y los niños lideraban un cambio en su comunidad, nunca se había visto a Co estar mas orgulloso de ser un Sorlockiano.

Pero eso no es todo, hubo algo que los vecinos de Sorloc no notaron; ni siquiera Co y Ol. los niños habían pintado grafitis en los techos de las casas, era un mensaje desarrollado por la super inteligencia de nuestros héroes, donde le decían a los extraterrestres, o personas del espacio exterior que estaban preparados para asumir grandes retos y para defender a su comunidad con 2 grandes poderes, la empatía y el liderazgo.